

La Gazette de Monaco 12 July



Un parcours qui se poursuit au quartier Monte-Carlo

La galerie Adriano Ribolzi rejoint également ce parcours artistique. Dans le cadre de cet anniversaire, la célèbre galerie fondée en 1920 propose trois expositions. Fin 2020 c'est l'artiste Pablo Atchugarry et ses sculptures qui étaient mises à l'honneur. Désormais, l'Italien Sergio Fermariello y présente ses œuvres, puis dans les mois à venir un autre artiste. Puis, non loin de là, à M.F. Toninelli Art Moderne, sont exposées des sculptures modernes de Hans Arp et Constantin Brâncuşi, sur rendez-vous. Toujours dans le même quartier, Sotheby's propose son premier espace de vente privée où une sélection des peintures modernes et contemporaines côtoient des pièces de design et de luxe. Les galeries Bartoux mettent, quant à elle, en lumière Fernando Botero et Jean-Michel Folon : deux artistes ayant marqué la Principauté.

Un bond dans le passé, avec la célèbre galerie Moretti Fine Art, connue pour ses œuvres de la renaissance italienne, qui propose ce mois une représentation de la Vierge à l'enfant sur fond d'or, peint par l'artiste siennois Sano di Pietro. La maison de vente Wannenes Art, dévoile quant à elle des bijoux qui feront l'objet d'une vente prochainement. La maison Artcurial propose ce mois-ci un parcours sur le thème Monaco Sculptures, en collaboration avec la Société des Bains de Mer. Les sculptures seront aussi mises en avant chez Hauser & Wirth, qui a inauguré sa galerie le 19 juin, et expose une sculpture de Louise Bourgeois, en forme d'araignée en face du rasino.



Louise Bourgeois « Spider » 1996 @ The Easton Foundation/VAGA at ARS, NY. Licensed by VAGA at ARS, NY. Photo: François Fernandez

Des expositions engagées dans les galeries du Larvotto

Enfin, le parcours proposé s'achève au Larvotto où Kamil Art Gallery présente notamment une exposition intitulée Monte Verità caractérisée par « l'univers intrigant du peintre franco-allemand Eric Massholder ». A côté, la G&M Gallery propose une exposition sur l'artiste Mark Evans. Toujours dans le même quartier, la galerie Monaco Modern'Art accueille les peintures monumentales de Philippe Pastor dont les œuvres révèlent sa préoccupation pour l'écologie. L'exposition inclut ses peintures issues de sa série Fin du monde, ainsi que de la série Bleu monochrome, « en hommage à la mer et particulièrement à la Méditerranée, territoire d'inspiration de ses œuvres ». Ce n'est pas tout puisque L'Espace 22, expose un projet philanthropique aux côtés de l'Association Fight Aids. Cette exposition de portraits témoigne de l'expérience de plusieurs résidents de la Maison de vie qui ont mené un atelier avec le photographe Julien-Daniel Gueudet ainsi qu'avec une art-thérapeute. Ces photographies sont présentées en soutien aux personnes atteintes par le VIH et couvre quatre thèmes : le noir et blanc, la métamorphose, les paysages et le body-art.

La Monaco Art Week ira au-delà des frontières monégasques pour un évènement organisé dans les jardins d'une collectionneuse à Eze. Les vendredi 16 et samedi 17 juillet sur réservation, les plus chanceux pourront contempler des œuvres de Nina Carini, Andrea Francolino, Goldschmied & Chiari, David Reimondo, ou encore Fabio Roncat.